

Montbrison

Plus de 200 adhérents pour les Randonneurs montbrisonnais

Après une sortie d'une semaine en Espagne, les Randonneurs montbrisonnais projettent déjà un trek de quinze jours au Népal en 2025, en plus de nombreux autres projets.

Coprésidents depuis 2020 de l'association des Randonneurs montbrisonnais, Alain Béal et Gérard Garel, à quelques heures de remettre leurs fonctions de présidence en jeu, ont répondu à nos questions.

À ce jour combien d'adhérents sont au sein de votre association ?

« De 119 adhérents, nous sommes passés à 202, voire un petit peu plus. Une progression qui nous permet d'être sur le podium (2^e) des associations de marche de la Loire. »

À quoi attribuez-vous cette belle progression ?

« À un programme plus étoffé. Si la marche nordique, avec

103 adhérents, représente la moitié de notre effectif, la rando santé, avec quelque 50 adhésions, s'est fait une place. Du côté des randonnées, nous avons doublé les sorties, nous sommes passés de 2 à 6 sorties par an. Pour 2024, ce sera une première, nous allons marcher une semaine en Espagne et en 2025 nous envisageons un trek de quinze jours au Népal, au sanctuaire des Annapurna. Toutes ces nouveautés font que notre association vit bien. »

Quels sont les projets pour 2024 ?

« Une journée en vallée du Rhône le 10 mars, un week-end de trois jours pour Pâques dans le massif de la Sainte-Victoire, un week-end à l'étude pour l'Ascension, un week-end dans le Chablais, au-dessus du lac d'Evian, pour début juillet, un projet de six jours de trek dans les Pyrénées espagnoles pour l'automne. Nous allons aussi préparer nos 38^e randonnées



Alain Béal (à droite) et Gérard Garel (à gauche), les coprésidents des Randonneurs montbrisonnais.

Photo Gérard Joanin

de la Fourme de Montbrison, avec encore des améliorations.

Nous sommes également dans la formation de deux nouveaux coachs pour la rando

santé, l'objectif étant de proposer un niveau supérieur pour cette section avec des randonnées plus rapides et sans doute avec bâtons obligatoires. Pour

les randonnées pédestres la saison prochaine, nous devrions évoluer en proposant sans doute des marches en semaine, mais en demi-journée (10 à 15 km). »

La randonnée de la Fourme de Montbrison reste-t-elle un moment phare de l'association ?

« Bien sûr, l'édition 2023, avec le beau temps, a été un succès, avec 1 595 marcheurs et quatre circuits au programme. On essaye d'apporter des améliorations chaque année. Pour 2023, l'histoire de la navette a été supprimée, tous les marcheurs sont réceptionnés au boulodrome où ils peuvent se changer et manger sans contrainte. Pour 2024, nous pourrions disposer du site d'Iris et de ses installations pour deux circuits. »

De notre correspondant Gérard Joanin

Contacts : 06.09.89.20.14 et 06.71.09.60.93